

天草支援学校 校長室たより ～つながる～（7月作成8月発行号）

夏休みになりました

1学期、2学期につながる、充実した日々を過ごしました。



【小学部】修学旅行に向けて調整中！



○7月3日（木）に、小学部5・6年で、「総合交流ターミナル施設 ユメール」へ校外学習に行きました。

今回の校外学習では、2学期に予定している修学旅行に向けて、身体の洗い方、公共施設の利用の仕方、金銭の取り扱い等の学習を行いました。

昨年度実施した宿泊学習以降、家庭でも体の洗い方を練習していた児童が多く、頭や体をきれいに洗ってから浴槽に入る等、マナーを守って入浴することができました。

入浴後は、楽しみにしていた、ランチタイム！！各自で選んだメニューをおいしそうに食べていました。今回学習した内容を、修学旅行に生かせるよう、学校と家庭で連携しながら取り組んでいきたいと思います。



【中学部】プール最高！！記録に向かって挑戦中



【保健体育・「水泳」】6・7月の保健体育の授業では、水泳に取り組みました。最終日には、「記録会にチャレンジしよう」というテーマのもと、それぞれの泳力に合わせて練習してきた成果を発表しました。

水中に顔を付けることに挑戦した生徒や、ビート板を使ってばた足を意識して泳ぐ生徒、クロールでタイムを意識して速く泳ぐ生徒など、それぞれが練習の成果を発表することができました。

夏休み、海やプールに出かける時は、十分に気をつけて、大人の指示に従うことも学びました。



【高等部】高校球児と一緒に熱闘中です！！！



【天支球】の活動をしています

天草支援学校は、天草内の高校球児を応援するため、各学校で破損した野球ボールの修繕活動を行っています。取組も4年目を迎え、ずいぶん作業スピードも上がっていました。

毎年、高校球児と一緒に、高校野球夏の大会に向かって一つ一つ丁寧に取り組んでいます。

今回も、みんなで協力して、一針一針、思いを込めながら縫いました。熊本の高校生、全国の高校生と一緒に「熱い夏」を過ごします。



【今年も 天草ハイヤに出ます】

8/9天草市役所前出発

2番目の登場です。

応援お願いします!!!!



この「校長室たより」には、本校のキャッチフレーズ「つながる」をテーマに、日々の児童・生徒による「自分自身の将来につながる、つなげる活動」を紹介していきます。本校HPにその他のお便りも掲載予定です。是非ご覧ください。



<https://sh.higo.ed.jp/amakusa-s/>